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CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA QUÍMICA 

ACTA DE LA REUNION CELEBRADA EL 8 DE JULIO DE 2020, A LAS 12:30. 
 

Asistentes: 

Jose Luis Amorós 

Antonio Barba 

Malú Barrera 

Carola Clausell  

María José Gimeno  

Ana Gozalbo 

Sergio Mestre 

Raúl Moliner 

Eliseo Monfort 

Arnaldo Moreno 

María José Orts  

 

 

Excusa asistencia : Javier Climent 

 

Delegación de voto: Vicente Sanz y Carlos Feliu en Sergio Mestre (sólo es efectivo un voto delegado). 

   Juan Carlos Jarque en Antonio Barba 

Enrique Sánchez en María José Orts 

 

1.- Se aprueba por asentimiento el acta del Consejo anterior (21/05/2020) 

2.- Se aprueba por asentimiento el POD 

Los miembros de la comisión de baremación, propuestos por el departamento, son los profesores Sergio 

Mestre (director del departamento), Enrique Sánchez (vicedirector de grado), María José Orts (secretaria 

del departamento) y Rosa Mondragón (miembro de otra área). 

4. El director del Departamento comenta que en el último Consell de Govern se planteó alcanzar la 

máxima presencialidad posible para el curso 2020-21. Sin embargo, los grupos numerosos irán al 50 % 

de presencialidad por falta de aulas de suficiente tamaño. 

5. Eliseo Monfort pregunta por los intercambios previstos para el próximo curso. Arnaldo Moreno 

comenta que se van 9 alumnos (6 Erasmus + 3 Sicue), la mayoría a curso completo. Esa es la información 

de que se dispone a 8 de julio. 

Carola Clausell pregunta si hay un protocolo sobre el procedimiento de actuación si alguien presenta 

síntomas del Covid-19. 

Todos los miembros del consejo expresan su agradecimiento a los dos profesores asociados que nos 

dejan el curso 2020-21 y esperan que pronto se reincorporen otra vez al Departamento. 

No habiendo más intervenciones, se cierra la sesión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sergio Mestre Beltrán María José Orts Tarí 

Director del Dpto. de Ingeniería Química Secretaria del Dpto. de Ingeniería Química 

 


